

# 地域活性につながる？道標のデザインの相談に 石岡市を訪問！

2016年7月21日(木)茨城県石岡市

EVIは今年も8月28日に開催される第三回筑波連山天空ロード＆トレイルランinいしおか大会の間伐材の賞状やパンフレットの打ち合わせと、この大会に寄せられた支援金を活用して森林整備や愛宕古道の整備に活用する道標の設置の打合わせに現地を訪問。石岡カーボン・オフセット協議会スズラン企画の池田さん、石岡市経済部の前沢部長、観光課の古木さん、地元の山持ちの池田さん他、計6人で未整備の林道に約2時間の行程で入り周辺状況と道標の設置位置の候補確認を行いました。池田さんはこの遊歩道を整備してトレイルランのコースにも検討したいと話す。起点の鳴滝や散策途中には珍しい黒モジの木や玉紫陽花、筑波山や加波山が見える休憩ポイントの計画も。自然を楽しんでもらいEVIが推進するスポーツ振興と森林支援のエコサポーター制度による活用を紹介するとともに道標のデザインの提案依頼をうけました。 トレイルランinいしおか大会→

[http://www.teamsportsjapan.jp/trail\\_run\\_taikai3.html](http://www.teamsportsjapan.jp/trail_run_taikai3.html)

